

PREGUNTA (PARA RESPUESTA ESCRITA) QUE PRESENTA AURELIA GARCÍA MUÑOZ, PORTAVOZ DEL GRUPO MUNICIPAL UNIDAS PODEMOS IZQUIERDA UNIDA-VERDES EQUO, DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA, SOBRE REPARACIÓN DE LA FUENTE DE LA PLAZA JOSÉ MARTÍNEZ “EL MORO” DE PERÍN.

MOTIVACIÓN DE LA PREGUNTA

Los vecinos y vecinas de Perín se quejan de que siguen esperando el arreglo de la fuente situada en la plaza José Martínez “El Moro”, rehabilitada no hace mucho, pero que nunca llegó a funcionar correctamente, y que a las pocas semanas mostró deterioro, evidenciando la utilización de materiales de mala calidad o indebidos y que, a día de hoy, nadie ha mostrado interés por reparar.

Por lo expuesto elevo al Pleno la siguiente

PREGUNTA:

1. ¿Tiene previsto el Gobierno municipal reparar y sustituir los materiales de mala calidad utilizados en un primer momento en la fuente ubicada en la plaza José Martínez “El Moro” de Perín?

En Cartagena, a 22 de enero de 2021.

Fdo.: Aurelia García Muñoz

Portavoz del Grupo Municipal

Unidas Podemos Izquierda Unida-Verdes Equo



